

# *La Banque du Sud à Caracas commencera à opérer cette année*

---



Caracas, 28 mars (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a annoncé que cette année la Banque du Sud à Caracas, la capitale du Venezuela, commencera à opérer.

Après s'être réuni en Bolivie avec le président , Evo Morales, Ricardo Patiño a déclaré que tout est prêt pour que cette entité financière commence ses opérations et il a indiqué le contenu de ses statuts et ses règles de fonctionnement .

D'autre part, il a indiqué que lors de la réunion avec Evo Morales, ils ont dialogué au sujet du projet de l'Observatoire du Sud, lequel permettra un suivi des opérations des entreprises transnationales dans l'hémisphère.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50801-la-banque-du-sud-a-caracas-commencera-a-operer-cette-annee>



**Radio Habana Cuba**